
 



 



 



 



 



 



 



 

















Thomas Berk Simon-Mayr-Str. 14
85101 Lenting

Sehr geehrte Präsidentinnen und Präsidenten,
Sehr geehrte Damem und Herren,

ich danke Vizepräsident Petr Vanura herzlich für die Einladung zur WNBA Konferenz. Leider ist es 
mir nicht möglich als Gast an der Konferenz teilzunehmen. Daher möchte ich Sie  auf diesem Weg 
begrüßen und erreichen.
Weiterhin bedanke ich mich herzlich bei unseren ordentlichen WNBA Mitgliedern, 'SportlerInnen, 
Funktionären und unserem Fördermitgliedern für  das fast achtjährige Vetrauen in meine Person.

Mein besonderer Dank geht an meine langjähigen Präsidiumskollegen, Vizepräsident Petr Vanura, 
NBS Präsident Michael Teschner, sowie an den ehemaligen NBN Präsidenten Leo Sitz und den 
aktuellen NBN Präsidenten Horst Salutt.
Ich wünsche der Konferenz einen konstruktiven Verlauf mit guten Entscheidungen im Sinne des 
internationalen Ninepin Kegelsports. Für Sie persönlich alles Gute und weiterhin viel Spaß bei 
unserem Sport.

Mit freundlichen Grüßen und Gut Holz

Thomas Berk

------------

Dear Presidents, 
Dear Ladies  and Gentlemen, 

I warmly thank Vice President Petr Vanura for inviting me to the WNBA conference. Unfortunately,
it is not possible for me to attend the conference as a guest. Therefore, I would like to welcome and 
reach you on this way.
Furthermore I thank warmly our regular WNBA members, athletes, officials and sponsoring for  
almost eight years of trust in me. 

My special thanks go to my long-standing colleagues on the Executive Committee, Vice President 
Petr Vanura, NBS President Michael Teschner, as well as former NBN President Leo Sitz and 
current NBN President Horst Salutt. 
I wish the conference a constructive course with good decisions in terms of international Ninepin 
Bowling. All the best for you personally and furthermore fun with our sport. 

Best regards and Gut Holz

Thomas Berk








